

Aumentan casos gripales en Paraguay por ola de frío



La Habana, 30 abr (RHC) El rápido descenso de las temperaturas en Asunción está directamente relacionado con un aumento de los cuadros virales y gripales en Paraguay, sobre los cuales advierten las autoridades de salud.

Después de un calor sofocante que rondaba los 40 grados Celsius, con sensación térmica superior, el pasado domingo llegó al país el primer frente frío del año, acompañado por una masa de aire polar.

Desde aquellas altas marcas los termómetros bajaron de manera violenta hasta los ocho grados en horas de la madrugada, mientras en el día los rayos solares eran incapaces de combatir el imperante gélido ambiente.

Del atuendo veraniego los paraguayos pasaron al invernal, a pesar de estar el país todavía bajo la influencia de la estación de otoño, y los centros de salud reportaron un aumento de casos atendidos coherentes con esa condición.

Por diversos medios, de lo cual los de prensa se hacen eco, los especialistas divulgan las recomendaciones para enfrentar la situación y sus consecuencias en alza.

Una de las principales medidas es la aplicación de la vacuna antigripal, especialmente en niños, adultos

mayores, embarazadas y pacientes como diabéticos, hipertensos y cardiópatas, quienes integran el grupo de riesgo.

Sin embargo, aún se espera la llegada de un millón 200 mil dosis contra la influenza, similar a la gripe pero puede resultar muy peligrosa, a pesar de ser su periodo de máximo embate los meses de junio y julio.

El retraso en la entrega de las dosis, prevista para mediados de abril, se debió a la modificación de dos de las tres cepas utilizadas en ellas, de acuerdo con el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social.

Las vacunas serán destinadas a niños hasta tres años y personas de más de 60, las embarazadas, pacientes con dolencias crónicas y el personal de los establecimientos de salud.

Las recomendaciones son continuas en Paraguay por las autoridades de salud, que aconsejan evitar la automedicación y acudir inmediatamente a un centro asistencial para realizar los análisis correspondientes e indicar el tratamiento adecuado. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/92117-aumentan-casos-gripales-en-paraguay-por-ola-de-frio>



Radio Habana Cuba